Herbstlager im Melchtal 1. – 8. Oktober 2022

Montag, 3. Oktober

Kein Problem, morgens um 07.30 Uhr mit lauter Musik geweckt zu werden! Schliesslich wartet auf alle ein abwechslungsreicher Tag!

Nach einem stärkenden Frühstück erledigten die Kinder wieder in ihren Gruppen ihre «Hausarbeiten». Nach getaner Arbeit hiess es gute Schuhe anziehen, Regenjacke und Regenhosen bereitmachen, Rucksack mitnehmen und Proviant fassen. Nein, es ging nicht auf eine Wanderung! Allerdings marschierten wir zu einem nahegelegenen Waldstück wo die Kinder ihre nächste Aufgabe entgegennahmen.

Jeder Clan musste sich eine Hütte mit Gegenständen aus dem Wald bauen. Gut, dass sie vom Vorabend bereits etwas Erfahrung im Bauen sammeln konnten. Fleissig und Hand in Hand bauten die Clans an ihren Werken. Wer hat die schönste Hütte gebaut?

Am Nachmittag erkundeten wir Melchtal mit einer Schnitzeljagt. Mit den Fragen rund ums Dorf und die Umgebung erfuhren die Kinder dies und das Interessantes über unseren Aufenthaltsort.

Popcorn-Duft lag am Abend in der Luft. Den Kino-Abend besuchten die Kinder und Leiter in ihren Schlafsäcken. Das eine oder andere Kind, der eine oder andere Leiter, ist während dem Film bestimmt mehr oder weniger lang kurz eingenickt.

Karin Felder





